

LEARN

Jum'at Curhat, Ini Yang Disampaikan Kapolsek Gunung Talang

JIS Sumbar - SOLOK.LEARN.WEB.ID

Sep 22, 2023 - 12:45



SOLOK - Kapolres Solok AKBP Muari,S.IK,MM,MH, diwakili Plt. Kapolsek Gunung Talang IPTU Aripin Dalimunthe,SH, kembali melaksanakan kegiatan Jum'at curhat di wilayah Kecamatan Gunung Talan, Kabupaten Solok, Sumatera

Barat, Jum'at, 22 September 2023.

Kegiatan rutin yang merupakan atensi langsung dari orang nomor satu di institusi POLRI, Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo itu, diikuti oleh Tokoh Masyarakat, Tokoh Pemuda dan Masyarakat Kecamatan Gunung Talang. Turut hadir Waka Polsek Gunung Talang IPDA Arman Sili, beserta Personel Polsek setempat.

Dihadapan para tokoh dan masyarakat yang hadir, Plt.Kapolsek Gunung Talang menerangkan, bahwa kegiatan ini dilaksanakan dengan tujuan untuk mempererat silaturahmi POLRI dalam hal ini Polres Solok bersama masyarakat.

Selain itu, tambah Kapolsek IPTU Aripin Dalimunthe, melalui Jum'at Curhat, POLRI ingin mendekatkan diri pada masyarakat, dan menyerap langsung aspirasi, saran, masukan serta kritikan dari Masyarakat, demi perbaikan institusi kedepannya, yang hakekatnya untuk meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat.

Dalam kesempatan itu, IPTU Aripin juga mengajak Masyarakat secara bersama-sama, untuk turut berperan aktif dalam menjaga situasi Kamtibmas (Keamanan dan ketertiban masyarakat) khususnya di wilayah Kecamatan Gunung Talang, dengan menggelar kegiatan-kegiatan positif.

Mennyongsong pesta akbar demokrasi Pemilu Serentak Tahun 2024, Kapolsek juga mengingatkan untuk bijak dalam menerima maupun menyebarkan informasi, hati-hati dalam penggunaan media social, agar tidak mengakibatkan terjadinya perbuatan melawan Hukum serta memicu terjadinya konflik di tengah masyarakat.

Ditambahkan Kapolsek, POLRI melalui Polres hingga Polsek, telah membuka ruang pengaduan secara online dan telepon yang telah tersebar di Kantor Walinagari setempat.

"Hal ini sebagai upaya untuk memberikan kesempatan yang lebih luas kepada masyarakat untuk melaporkan setiap ada kejadian, demi terwujudnya kondisi Kamtibmas yang aman, tenteram dan nyaman," pungkas Kapolsek Gunung Talang IPTU Aripin Dalimunthe.